

English

Tess Lehanneur – Collect Department – 21 years old

I am in fourth year in ESCE, Business School in Paris. I come from a small village in Bourgogne where I never meet homeless people. When I arrived in Paris, in September 2016, I was really sad by observing all these poor people, sleeping on the pavement in front of my door. Some of them can find free food thanks to associations working to help them. But my new team and I realized that those people also needed a good hygiene to live in a better way. That is the reason why we decided to create InterSharing.

Français

Tess Lehanneur – Département des collectes – 21 ans

Je suis en quatrième année ESCE, Business School à Paris. Je viens d'un petit village de Bourgogne où je ne suis pas confrontée à la pauvreté dans les rues. Quand je suis arrivée à Paris, en Septembre, j'ai été touchée par la situation de toutes ces personnes qui dorment sur les trottoirs et dans les rues de Paris. Certains d'entre eux trouvent de la nourriture grâce à des associations qui luttent pour les aider. Notre équipe, quand à elle, se focalise sur le possible manque d'hygiène et c'est sur ce point que nous voulons améliorer leur qualité de vie. C'est la raison pour laquelle nous avons décidé de créer InterSharing.